

2018年12月30日 16:46

## 和歌山県代表選手団は健闘しました！



姿勢と不調  
症状改善の  
地域サポー  
トセンタ  
ー」姿勢か  
ら健康をク  
リエイトす  
る「姿勢カ  
イロ・オフ  
イス整体  
院」院長の  
辻内正昭で  
す。姿勢矯  
正士です。  
FC バレン  
ティアが第  
42回全日本  
U-12 サッカ  
ー選手権大  
会で健闘し  
ました。  
初日には1  
勝1敗と善  
戦。翌日  
には富山と  
引き分け、  
グループ2  
位となりま  
したが惜しい

ことに決勝ラウンドには進めませんでしたが選手の皆さんはよく健闘したことが新聞記事から読み取れます。

FC バレンティアの山中堅司監督さん、保護者の皆さん本当にお疲れ様でした。

選手のみなさん全国大会というめったに体験できない貴重な機会を与えられたことに感謝しながら自信と誇りを持って成長して行ってください。

また日頃から自分の体の状態を知り、メンテナンスを欠かさず更に高い目標に向かってチャレンジしてもらいたいと思っています。

この全国選手権へ参加した和歌山県代表チームの11人中6名が当院で治療やメンテナンスなどを行い全日本選手権大会に臨んだことは記録しておきたいと思います  
姿勢カイロ・オフィスは来年も皆さまを応援して参ります。

[姿勢カイロ・オフィス整体院](#)

電話予約：0736-77-7189